





ESPECTÁCULOS

TEATRO REINA VICTORIA. — Compañía de Luisita Rodrigo. A las seis la magnífica obra «La educación de los padres»...

Vease en 4.ª plana los TELEGRAMAS RECIBIDOS A ULTIMA HORA

cisco Peña y Antonio Torres Matos, que resultaron heridos de alguna consideración. Según parece, el motivo del suceso fué que ayer, el agresor en unión de otros dos individuos...

Las modistillas y su Patrona

En baile. Elección de reina Barcelona 13 Las modistillas, tocadas con gorros de papel y de percal, recorrieron las principales calles de la capital...

LOS CONFLICTOS SOCIALES

El Gobernador se agrava Valencia 13 Se ha agravado considerablemente en la afección gripal que padece, el Gobernador civil de esta provincia...

Se afianza la normalidad Valencia 13 Continúa el afianzamiento de la normalidad. A las tres de la tarde se retiró la vigilancia de los servicios públicos...

VITOLE JUSTE Simple fosfatado y Ferruginoso

Desaparece un aparato francés

Pesquisas para encontrarle Bu Denib 13 Un avión militar francés, pilotado por un sargento, al que acompañaba un oficial, ha desaparecido desde hace veinticuatro horas durante el vuelo que realizaba sobre Hammada...

RUPERTO PRADO Abogado, Procurador y Corredor de comercio AVENIDA DEL GENERAL ESPINOSA, 4. — TELÉFONO 410

Más de un Millón de personas al mes se curan en todo el mundo de dolor de riñones, de espalda, ciática, gripe, lumbago, reuma, catarros, etc., etc., con los famosos EEMPLASTOS POROSOS AMERICANOS DE FIELTRO ROJO DEL Dr. WINTER

CAMPO DE LA REAL SOCIEDAD HÍPICA FUTBOL Club Deportivo Español y Real Sociedad Hípica Gran Partido HOY domingo a las TRES de la tarde, último del Torneo "Copa Underwood" con entrega del trofeo al equipo vencedor entre

DEL MOVIMIENTO SEDICIOSO Ayer tarde quedó restablecida la normalidad en Jaca y demás pueblos a los que había alcanzado la acción de los rebeldes

Otra nota oficial Madrid 13 En el ministerio de la Gobernación facilitaron a las cinco de la mañana una nueva nota, que dice lo siguiente: «En las últimas horas de la madrugada el Gobierno ha adquirido noticias directas de Jaca, comunicadas por personas que han entrado en la plaza. Ellas permiten conocer la verdadera índole de los sucesos, que son de menor gravedad de la que le asignaban en las primeras noticias, harto incompletas por la dificultad en las comunicaciones. Parte de la guarnición continúa resistiendo, y la limitación del movimiento da la seguridad de que dentro de muy pocas horas habrá terminado por completo el desdichado suceso de ayer».

Lo que dice el general Berenguer. Un centenar de prisioneros. Se puede dar por terminado el incidente Madrid 13 A las once y veinte de la mañana llegó el Presidente a Palacio. Poco antes habían llegado al regío Alcázar los ministros de Economía Nacional y de Instrucción Pública, para despachar con Su Majestad el Rey.

Los señores Rodríguez de Viguri y Torno salieron juntos, y una hora después lo hizo el Presidente. El conde de Xauen, dirigiéndose a los periodistas, dijo: «Las fuerzas que salieron de Zaragoza y de Huesca, han tenido un encuentro esta mañana, en el camino de Ayerbe, con los rebeldes, derrotados y cogiéndoles más de un centenar de prisioneros. Además les hicieron muchas bajas y se recogió bastante armamento y los automóviles que llevaban los rebeldes. Las fuerzas continúan su marcha hacia Ayerbe. De modo que este incidente puede darse por terminado. Los rebeldes se retiran».

Madrid 13 Al llegar a la Presidencia para celebrar Consejo, el ministro de la Gobernación facilitó a los periodistas una nota, en la que dice que el Gobierno en ningún momento ha ocultado a la opinión la realidad de los últimos hechos, por tantos conceptos dolorosos. Y agrega: «Puede comunicarse ya al país, que el movimiento sedicioso ha sido dominado y batido por la guarnición de Huesca y por las fuerzas que de Zaragoza se enviaron, los rebeldes, los cuales han tenido que retirarse después de oponer cierta resistencia, abandonando bastantes armas y camiones que venían utilizando. Se han capturado más de un centenar de fugitivos, resultando algunas víctimas, cuyo número e importancia no se pueden fijar aún, aunque oscilará alrededor de veinte. Después del encuentro en las cercanías de Ayerbe, el propósito de los sublevados consistía en regresar a Jaca, a cuya plaza llegaron por la tarde fuerzas adictas, en cantidad más que suficiente para que la normalidad quedase totalmente restablecida. Frustrado el lamentable intento, espera el Gobierno contar muy pronto con datos completos que hará públicos sin demora, para que libre de paliativos y exageraciones, conozcan todos la realidad de lo acontecido. No ocultará el Gobierno el hecho, altamente satisfactorio, de que en el resto de España el orden es perfecto y absoluto. Ofrece al Gobierno cincuenta automóviles y 150 hombres. Una comisión de la Asociación de Reacción Ciudadana, visitó al ministro de la Gobernación, para poner a la disposición del Gobierno cincuenta automóviles y 150 hombres para trasladarse a Jaca, con objeto de prestar los servicios que sean precisos. El ministro les agradeció el ofrecimiento.

Le sería a Vd. agradable poder tomar un purgante de aceite de Ricino, si éste tuviera el gusto de un buen jarabe de naranja? Pues éste es el aceite de Ricino GOLOSO, que envasado en un lindo vasito de cristal se vende en todas las farmacias.

to y les dijo que el movimiento estaba terminado, aunque les citó para las ocho de la noche, por si pudiera utilizarse. Un bando del Capitán General Zaragoza 13 El Capitán General de esta región ha publicado un bando, conceptuando fuerza armada a los Somatenes. Ordena también la apertura total del comercio, y dice que a los obreros de los servicios públicos que abandonen el trabajo, se les someterá a los tribunales de justicia. Lo que se dice. La llegada del Capitán General Barcelona 13 Esta tarde se aseguraba con relación a los sucesos de Jaca, que había desaparecido de su domicilio de esta capital, el general López Ochoa. Hoy ha hecho su presentación en Capitanía General el general de división don Angel Rodríguez Barrios, que se hallaba en esta plaza con licencia por enfermo. A las dos de la tarde, en un automóvil, procedente de Madrid, llegó el general Despujol, haciéndose cargo nuevamente de la Capitanía General. Nuestras tropas no han tenido bajas Madrid 13 En Capitanía General se facilitó a los periodistas la siguiente nota: «La columna que salió anoche de Zaragoza, dispersó a los rebeldes en la carretera de Huesca a Ayerbe, tras breve fuego de cañón. Los sublevados huyeron a la desbandada, abandonando los cañones, ametralladoras, fusiles y municiones, que una vez en poder de nuestras fuerzas, fueron trasladados a Huesca en camiones. Nuestras tropas no han tenido bajas, y persisten en los fugitivos, que se dirigen a Jaca y a la frontera. A las diez de la mañana, había cienocho prisioneros, y se sigue la activa persecución sobre Jaca».

En Madrid la tranquilidad es completa. Lo que dice la prensa Madrid 13 En Madrid la tranquilidad es absoluta. Unicamente se comentan las noticias oficiales que publica la prensa, acerca del intento de Jaca. Los periódicos en su mayoría condenan lo ocurrido, y proclaman la necesidad de apoyar al Gobierno. «La Epoca» El periódico «La Epoca» dice que no debe haber un solo español consciente, al que no le repugne la táctica de nuestros revolucionarios, incapaces para hacer la revolución, pero aptos para el motín y la perturbación. Nosotros estaremos al lado del poder público, que es España, y representa a España, como el abanderado de una unidad militar que recibe el homenaje de cuantos presencian su paso. «La Nación» «La Nación» dice que el episodio ineficaz de Jaca, no tiene tanta importancia por el hecho en sí, como por la repercusión más allá de la frontera. Anuncia el Gobierno que será inexorable para castigar el hecho, y así debe ser. Se trata de la vida y del crédito de la Patria, y del comportamiento representado por esas fuerzas leales que han salido a sofocar la rebelión, y que es ejemplo al que todos los españoles resueltamente debemos contribuir para que la paz sea mantenida a todo trance. Es preciso que se extirpen con todo rigor las causas de la perturbación, pues mientras no se haga así, España no podrá vivir. «Informaciones» El diario «Informaciones», se expresa en análogos términos. Dice que el caso de Jaca, repugna hasta al más tolerante, así como el haber mezclado en la química revolución a unos jóvenes inexpertos e incapaces de darse cuenta de sus actos y de sus responsabilidades. Termina diciendo que los españoles no deben tolerar que se sirvan los intereses mil veces bastardos de los profesionales extranjeros de la revolución mundial. Una estación provisional Madrid 13 El señor Rodríguez de Viguri, hablando con los periodistas a la terminación del Consejo, dijo que había costado trabajo restablecer la comunicación telefónica con Ayerbe, porque la habían destruido completamente los rebeldes, precisando instalar una estación provisional. Otra interesante nota oficial. Elogios a las fuerzas que acudieron a sofocar la sedición Madrid 13 A la terminación del Consejo, el Gobierno facilitó a los periodistas la siguiente nota oficial: «En las primeras horas de la tarde de hoy, ha quedado restablecida la normalidad en Jaca y demás pueblos a los que había alcanzado la acción de los rebeldes. Antes de que llegara a la plaza la columna que salió de Pamplona, logró el teniente coronel de Carabineros, con algunas fuerzas, libertar al Gobernador Militar, jefes de Cuerpo y oficialidad que se encontraban detenidos, volviendo a encargarse todos de sus mandos, poniéndose en comunicación con las autoridades y con el Gobierno. La población ha recobrado su aspecto normal. En Huesca, Jaca y otros pue-

EL TIEMPO ES ORO y para que V. no lo pierda esperando el despacho de sus recetas o de sus encargos Farmacia Queipo se los envía a su casa y recibe los avisos por el teléfono 70

Almendros "DESMAYO" Convierten las tierras más ásperas y secas en vergeles reproductivos, superando su valor al de los mejores terrenos dedicados a cultivos similares. Quienes cuentan con algunos centenares, pueden decirse que tienen asegurada su subsistencia. El almendro DESMAYO merece cada día más particular predilección por la mayor resistencia a los fríos y heladas, lo cual hace particularmente recomendable en los sitios donde las bajas temperaturas son más de temer. Si se tiene en cuenta el valor y consumo creciente de la almendra, el mínimo coste del establecimiento de los almendrals y que con ellos es relativamente factible dar valor elevado a muchos terrenos impropios para otros cultivos, se dará a este arbolado la estimación de que es merecedor de 2 años injerto. 1.ª selección Ptas. 175 el 100 de 2 años injerto 2.ª selección Ptas. 150 el 100 El Cultivador Moderno BARCELONA Trafalgar, 76 (junto Arco del Triunfo) Apartado 625. Teléfono 18.744 Pidanse catálogos de frutales, forestales y semillas

José MADRID OPTICA de precisión ZEISS Cristales ZEISS los mejores

Los sermones en la obscuridad Original idea de los predicadores Londres 13 Ha comenzado a ponerse en práctica una original idea de los predicadores ingleses, la cual consiste en celebrar los oficios durante la noche, en medio de la mayor oscuridad. En la iglesia de Saint-Stephen, el sermón fué predicado en la oscuridad más absoluta. No se escuchaba más que la voz del predicador y un ligero rumor producido por la concurrencia, pero sin verse los fieles unos a otros. Solamente un ligero rayo de luz penetraba desde la calle, difundiendo únicamente sobre una espléndida vidriera, que representa la copia del Descenso de la Cruz, de Rubens. El efecto de claro oscuro causó gran impresión entre los fieles, contribuyendo ello, con la absoluta oscuridad en que se celebraron los oficios, a producir una intensa emoción a quienes llenaban el templo.

Los elementos que forman el nuevo Gobierno francés El nuevo Gobierno francés París 13 El nuevo Gobierno presidido por el señor Steeg, está formado por treinta miembros, de ellos diez y ocho ministros y doce subsecretarios, de los cuales seis son senadores, tres de la Unión Democrática radical y veinticuatro diputados, de éstos, dos republicanos socialistas, cinco de la izquierda radical, cinco republicanos de la izquierda, uno de la izquierda social y radical y un independiente. El programa del nuevo Gobierno París 13 El señor Steeg ha presentado esta tarde a los miembros del nuevo Gobierno, al Presidente de la República. Inmediatamente se reunieron los ministros en Consejo, cambiando impresiones sobre la situación interior y exterior. El señor Steeg dijo que el programa del Gobierno es la inteligencia entre los partidos para calmar las pasiones; trabajar por la causa de la paz, dentro de la seguridad; buscar el equilibrio financiero y favorecer el desarrollo económico social. Probablemente el Gobierno se presentará a las Cortes el jueves próximo.

blos, han continuado presentándose los rebeldes, sometiéndose en absoluto. De los datos que empiezan a recibirse, que al completarse se comunicarán, se conocen dolorosas bajas, que los rebeldes causaron en los primeros momentos. El general de División don Manuel de las Heras, resultó herido en un brazo. En las primeras horas de la noche llegó a Huesca. El capitán de la Benemerita don Félix Minguez y un guardia que le acompañaba, resultaron muertos y herido otro oficial de la Guardia civil. En Jaca, los sediciosos mataron a un sargento de la Benemerita y a dos carabineros. Se ha comprobado que las bajas de los rebeldes en el encuentro de esta mañana, han sido de dos muertos y veintinueve heridos, y el número de prisioneros asciende a doscientos y el de los aprehendidos a trescientos. Casi la totalidad de los rebeldes cayeron en poder de las tropas que mandaba el general Dolla. Las noticias que recibe el Gobierno del resto de España, acusan completa normalidad. La conducta de las fuerzas que han contribuido a sofocar la sedición, merece los más sinceros elogios, por el alto espíritu y eficacia de su acción. El Consejo de ministros se dedicó por entero a los sucesos de Jaca, y con objeto de recibir sin retraso todas las noticias y comunicaciones, se celebró en el ministerio del Ejército. El Gobierno se muestra apenado Madrid 13 El Gobierno se mostraba hoy profundamente apenado por las dolorosas consecuencias que puedan tener los hechos ocurridos en Jaca. En vista de la tranquilidad reinante en todas partes, los ministros no acudirán esta noche al palacio de Buenavista, visitando mañana al Presidente para enterarse de las noticias que haya.

Los ministros se reúnen en Consejo en el ministerio del Ejército Subvención a las mutualidades obreras. Desfilan dos regimientos al regresar de un paseo militar. El Comité paritario de toreros

Un decreto de Economía Madrid 13 El ministro de Instrucción Pública dijo a los periodistas que Su Majestad el Rey no le había firmado ningún decreto de su departamento. El señor Rodríguez de Viguri manifestó que él había sometido a la firma del Monarca el reglamento sobre paradas de sementales de ganado bovino, cerda y asnal, aprobado en el último Consejo de ministros. El quinto aniversario de la muerte de Maura Madrid 13 Hoy con motivo de cumplirse el quinto aniversario de la muerte del que en vida fué insigne patriota don Antonio Maura, los periódicos le dedican expresivos artículos necrológicos. El precio del papel para periódicos Madrid 13 Los fabricantes de papel solicitaron para el suministro de periódicos durante el año 1931 el aumento de dos pesetas los cien kilos. En virtud de las gestiones llevadas a cabo por las empresas periodísticas de provincias, se ha conseguido que solo se aumente en una peseta los cien kilos. Las deliberaciones del Congreso de obreros y empleados municipales Madrid 13 Ayer tarde celebró sesión plenaria el Congreso de empleados y obreros municipales, convocada para redactar las bases encaminadas a la constitución del Cuerpo de funcionarios municipales, siendo aprobadas dichas bases, algunas de las cuales comprenden los funcionarios que han de formar parte del referido Cuerpo las categorías que han de existir en el mismo desde jefe de Administración de primera clase hasta auxiliares equiparados a los funcionarios del Estado. Se aprobó también la base segunda, que se refiere al ingreso de los funcionarios en la Administración municipal, donde no se exigirá título alguno, ya que piensa crearse la Escuela de funcionarios, donde se adquirirán las condiciones necesarias para el ingreso en la Administración municipal. También quedó aprobada la parte referente a la provisión de vacantes, la cual

La suerte no es de quien la busca, pero la de encontrar el aceite conveniente, si está al alcance de quien quiera conseguirla. Basta ensayar todas las marcas que le ofrezcan, para encontrar en la adquisición del Aceite Giraldal un verdadero hallazgo de economía, gusto selectísimo y pureza absoluta. Es el que garantiza cuanto Vd. pretende y el que ha de adoptar por convencimiento de sus cualidades únicas. EN TODOS LOS BUENOS ULTRAMARINOS

Enfermedades de la Respiración Oídos, Nariz, Garganta Consulta de la Especialidad y MEDICINA GENERAL C. de la Rosa del D.º Antituberculoso de la Alfaguara de Granada Inspector M. de Sanidad por oposición. Horas de Consulta de 4 a 7 Marina, 22 Teléfono 246 Visitas a domicilio





